

Manifesto

Vision

Disruptive forces – technological, environmental, demographic, socio-economic, as well as a connected planet – are challenging our societies like never before. To address these challenges, we need people who can think and act differently. We need ecosystems that harness disruption for the benefit of people and organizations.

Les dynamiques de ruptures – technologiques, environnementales, démographiques, sociales, économiques, ainsi qu'une planète connectée – bouleversent le monde comme jamais auparavant. Si nous voulons relever les défis que cela implique, nous avons besoin de personnes capables de penser et d'agir différemment. Cela nécessite des écosystèmes de ruptures capable d'œuvrer à la transformation des personnes et des organisations.

Mission

Our mission is to transform mindsets in order to empower people and organizations to embrace radical change, create a more sustainable world, and more humane societies.

We provide an awe-inspiring place for an exceptional community of creators, leaders, experts, and inventors to find groundbreaking and scalable solutions.

Notre mission est de transformer les mentalités pour donner les moyens aux individus et aux organisations d'utiliser les bouleversements actuels afin de créer un monde plus durable et des sociétés plus humaines.

Nous avons créé un lieu inspirant où une communauté exceptionnelle de créateurs, leaders, experts, et inventeurs peuvent trouver des solutions concrètes et impactantes.

Values

Optimism | Respect | Accountability

Optimisme | Bienveillance | Responsabilité

Style

Minimality

Minimalité

Tone

Quirky, yet grounded

Espiègle